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REQUERIMENTO Nº 883/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
existência de aparelhos de 
academias ao ar livre armazenados 
na Garagem Municipal. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu, nas últimas 

semanas, questionamento de munícipes sobre a existência de aparelhos para 
implantação de academias ao ar livre depositados na Garagem Municipal;  
 

CONSIDERANDO que, se confirmarem as informações 
passadas, as academias ao ar livre poderiam estar sendo utilizadas pela 
população de diversos bairros do município; 
 

CONSIDERANDO que a população reivindica, constantemente, a 
instalação de academias ao ar livre em diferentes pontos da cidade, pois elas 
se constituem em oportunidades gratuitas de atividade física e de cuidado com 
a saúde. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantos aparelhos de academias ao ar livre estão 

armazenados na Garagem Municipal?; 
 
2º)   Há quanto tempo esses equipamentos estão depositados no 

local e sem uso?; 
 

3º)  Esses aparelhos foram adquiridos por meio de emendas 
parlamentares ou com recursos próprios da municipalidade?; 
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4º) Se foram comprados com recursos advindos de emendas 
parlamentares, qual é o montante aplicado na compra e quais parlamentares 
enviaram verbas para o município?; 

 
5º) Quantas academias ao ar livre podem ser instaladas na 

cidade com os aparelhos armazenados na Garagem Municipal?; 
 
6º) Há locais definidos pela Administração para a instalação 

desses aparelhos?. Se a resposta for afirmativa, favor citá-los. 
 
7º) Qual o motivo para a não instalação imediata desses 

aparelhos nos bairros da cidade para uso da população?; 
 

8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de junho de 2.018. 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


